

Clasifica Ecuador entre los tres países con mayor diversidad de aves en el mundo



La Habana, 5 jun (RHC) Ecuador es en la actualidad uno de los países con mayor diversidad de aves del mundo, informó la plataforma eBird, que realiza un conteo global anual de especies de animales.

De acuerdo con los datos ofrecidos por el Ministerio del Ambiente, este estado sudamericano ocupa el tercer lugar en la lista, antecedido por Colombia y Perú, en ese orden.

Las zonas ecuatorianas donde más aves se avistaron están ubicadas en las provincias amazónicas de Napo, Morona Santiago y Sucumbíos.

El listado de eBird indica que en Colombia se registraron mil 486 especies vistas, mil 340 en Perú, mil 259 en Ecuador, mil 81 en Brasil, 757 en México y 746 en Venezuela.

La cifra en el caso ecuatoriano ha ido en aumento en los últimos tres años, pues en 2015, el registro fue de 620, mientras en 2016 se elevó a 927, lo cual le valió entonces la cuarta posición.

Debido a la gran variedad existente, numerosos puntos de la nación constituyen espacios ideales para la

observación, entre los que destacan la Reserva de Biósfera Yasuní, Mindo, Tandaya, Coca, Cosanga, Cerro Blanco, Puerto Hondo, Parque Lago y Chical.

La reciente comprobación, realizada el pasado mes de mayo, constituyó un récord de observación mundial de seis mil 564 tipos de aves en 151 países. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/131646-clasifica-ecuador-entre-los-tres-paises-con-mayor-diversidad-de-aves-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba